

まちの出来事

from
photoclip

9月 | September

1 羽幌の自然や炭鉱跡地などを探訪しながらマラソンの距離を歩く「はぼろ探訪遠足(とおし)会」が開催されました。制限時間内にゴールしたのは41名。みなさん、さわやかな汗を流し充実感でいっぱいの様子でした。(9/26)

2 「ふれあい広場2010inはぼろ」が開催されました。会場は、福祉やボランティア団体によるふれあい模擬店などで賑わいを見せたほか、ステージでは、高校生ボランティアゆきんこの「手話で歌おう」などが披露されました。(9/12)

3 「ぼくの主張わたしの主張コンクール」が行われ、21名の参加者が元気に自分の考えを発表しました。(9/11)

4 「老人の日」を記念して、100歳を迎えた方に内閣総理大臣から祝状と記念品が贈られました。写真の三谷スエさん(南1の2)はとても元気な様子で、しっかりと受け取っていました。(9/15)

5 「大黒摩季&KAZUMIドリームライブ2010in北海道」の羽幌町公演が開催されました。札幌市出身の大黒摩季さんの生歌を聴こうと町内外から約600人のファンが集まり、会場は熱気に包まれました。(9/24)

6 町の発展に貢献されたみなさんのご長寿をお祝いし、舟橋町長が100歳と米寿(88歳)になられた方の自宅に訪問し、記念品を贈りました。写真は岡戸トキエさん(南3の2)。元気の秘訣は「働くこと」と答えていました。(9/24)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

